

Neujahrsempfang bei der Pro Seniore Residenz



"The same procedure as every Year"! Mit diesem legendären Spruch aus dem Sketch "Dinner for one" hatte die Pro Seniore zu ihrem Neujahrsempfang eingeladen. Den Reigen der Darbietungen eröffneten die Geschwister Ann-Sophie und Jeannette Englmann mit ihren Violinen, die einfühlsam mit 2 Duetten die Gäste auf die folgenden Reden einstimmten. Residenzleiter Stefan Scheib hieß alle Gäste sehr herzlich willkommen und erläuterte mit bewegenden Worten die Losung des Nachmittages, die auf einem Plakat am Rednerpult angeheftet war. Der protestantische Pfarrer Knut Trautwein übernahm dann die Gedanken seines Vorredners und stellte auch die Losung der protestantischen Kirche für das Jahr 2015 vor: "Nehmt einander an, wie Christus euch angenommen hat zu Gottes Lob". Auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ließ es sich nicht nehmen, an alle Bewohner, Gäste, Freunde und Mitarbeiter der Residenz herzliche Neujahrsgriße zu entrichten. Der Vorsitzende des Heimbeirats, Norbert Bolländer, richtete gerne seine Grußworte zum neuen Jahr aus. Eben dem Bewohnervertreter war es auch vorbehalten, in seinem Grußwort den Dank an den Kapitän des großen Schiffes mit dem Namen Pro Seniore Residenz Mutterstadt, Stefan Scheib, mit seiner großen Mannschaft loszuwerden, die gemeinsam mit ihm die auftretenden Klippen souverän umschiffen! Mit einem großen Dankeschön wurden auch die Institutionen bedacht, die die Residenzbewohner zu ihren Veranstaltungen einladen um damit zu dokumentieren, dass sie in Mutterstadt voll integriert sind und sich unabhängig ihres Heimatortes als Mutterstadter fühlen dürfen. Als am Saaleingang der Küchenchef mit seinem Team mit reichlich und köstlich zubereiteten Canapès erschien, wurde dem Redner auch das Zeitlimit bewusst und er überließ freudestrahlend den Gästen die längst erwartete leibliche Stärkung.

(Amtsblatt vom 22. Januar 2015)